
質問者 質問項目

太田　やすふみ
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　産み育てやすい環境を兵庫県に
（１）県立淡路医療センターの分娩可能数とこれからの対応について
（２）地方部における一般不妊治療・生殖補助医療支援について
２　農林水産業の「構造改革」と「出口対策」
（１）酪農産業の継続支援について
（２）県漁港を有効活用した海業振興について
（３）豊かな海づくりに向けた河川浚渫土の有効活用について
３　大鳴門橋自転車道開通を見据えた淡路島の誘客促進
（１）大鳴門橋自転車道開通を見据えた淡路島の誘客促進について
（２）大鳴門橋自転車道開通に合わせた周辺の道路整備について

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　サービス管理責任者・児童発達支援管理責任者向上計画について

２　障害者の就労支援について
（１）兵庫県工賃向上計画について
（２）就労継続支援事業所PRの場の提供について
３　障害児通所支援の市町村による支給量の格差について
４　障害を抱える子どもの保護者が働きやすい環境の整備について

５　介護福祉士増加計画について
６　六甲山への観光客の誘致について

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　災害ケースマネジメントについて
２　新卒者の県内企業就職促進対策について
３　兵庫県公立高等学校入学者選抜における特別措置について

４　医療的ケア児（者）支援について
（１） 医療的ケア児コーディネーター設置について
（２） 喀痰吸引等研修（第３号研修）について
５　自殺対策～誰も自殺に追い込まれない兵庫を目指して～
６　阪神北準保健医療圏域における地域医療構想等をふまえた市立伊丹病院の役割について

質問者 質問項目

前田　ともき
（ひょうご県民連合）

[発言方式：一問一答]
１　インフレ時代の予算編成、資産管理・運用の在り方
（１）予算編成
（２）資産運用
２　保有株式のコーポレートガバナンスや株主還元、売却方針
３　縮小都市への転換
４　県による市町業務の補完・共同事業
５　消防広域化推進計画と県消防庁創設の必要性
６　ICT部門の広域化・外部化・共同化　～GovTech関西の設置～

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　終戦８０年を迎える我々の役割について
（１）戦没者遺族への遺骨返還事業について
（２）島守の広場での慰霊祭開催について

２　児童養護施設退所児童等への新たな支援について
（１）発達障害等のある児童等への支援について
（２）就業・住居に対する支援について
（３）就学支援について

３　「躍動する兵庫」実現のため、求められる職員像について
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伊藤　傑
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里見　孝枝
（公明党）
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（維新の会）


